



¿Claudia Sheinbaum presidenta? Estos serían los resultados si hoy fueran las elecciones en México

La encuestadora Campings&Elections México realizó un sondeo, en el que se dio a conocer a quién preferían las personas como sucesor de AMLO

Por Miguel Flores

03 Nov, 2023 11:40 a.m. MX

Compartir



Una encuesta dio a conocer quién sería el presidente de México si las elecciones fueran hoy. (Jovanni Pérez/Infobae)

Nos encontramos a menos de un año de que se lleven a cabo las **elecciones presidenciales**, así como las de varias gubernaturas de distintos estados de la **República**. Sin embargo, si la gente votara el día de hoy, **¿Cuál de los aspirantes a la presidencia de México llegaría al lugar que actualmente ocupa *Andrés Manuel López Obrador (AMLO)*?**

Según una encuesta realizada por la casa *Campings&Elections México*, si el día de hoy fueran las elecciones, quien llegaría a suceder a **López Obrador sería la candidata del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), *Claudia Sheinbaum*.**

En cuanto a las preferencias de quién le gustaría a las personas que fuera el candidato de **Movimiento Ciudadano**, se señaló que la mayoría pensaba que la mejor opción era **Samuel García, gobernador de Nuevo León**, con el 38%; el 30% opinó que la mejor opción sería **Marcelo Ebrard, extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)**; el 11% pensó que **Dante Delgado**, dirigente nacional del partido, sería la mejor opción; el 10% dijo que el **partido naranja debía sumarse al FAM**; el 5% votó por **Ivonne Ortega** y el 6% votó por **Jorge Álvarez Máynez**.